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松城デイサービスでは、ご利用者様の参加に

よるレクリエーションに力を入れています。

出来ない事や分からない事も多く、

先輩方にご迷惑をお掛けしていま

す。1日でも早く仕事を覚えていける

ように努力していきます。ご指導の

程、宜しくお願いします。

松城デイサービス

おやつ作りにおいては、

嚥下状態の異なる利

用者様の為に何種類

もの素材を利用した試

作品を作り、安全に召

し上がっていただける

状態で提供しています。

神ケ谷園

今年度も、多くの方に「社会福祉法人三幸会社会福祉法人三幸会社会福祉法人三幸会社会福祉法人三幸会」を広く知って頂きたく、

全力で頑張ります！どうぞ「ＷｉｔｈＹｏｕＷｉｔｈＹｏｕＷｉｔｈＹｏｕＷｉｔｈＹｏｕ」を宜しくお願い致します。

クリストファー介護福祉士奨学金

聖隷クリストファー大学介護福祉専門学校を卒業したのち、会員法人において一定期間勤務する

ことで返還が免除される奨学金です。

奨学金の募集要項につきましては、クリストファー大学介護福祉専門学校のホームページを

ご覧ください。または、社会福祉法人三幸会法人本部まで☎０５３－４８５－１１３６

三幸会はｸﾘｽﾄﾌｧｰ介護福祉士奨学金の会員法人です
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神ケ谷園では、毎日園生が施設内で

仕事をしています。大変な作業も多く、

時間が掛かってしまう事もありますが、

職員も協力し、一歩ずつ自立支援に

向け、日々奮闘中です。

「何事も協力し、最後まで」そんな雰囲

気の中で、今日も一生懸命働いてい

ます。

私は、小学4年生の時に施設を訪

問させて頂いた際、職員の皆さん

の雰囲気がすごく良く、私もこの雰

囲気の中で仕事をしたいと思いま

した。今、その雰囲気の中で仕事

をさせて頂いていて、とても楽しい

です。未熟者ですが、精一杯やり

ます。宜しくお願いします。

三幸の園

三幸の園
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介護職の経験もなく、初めての現

場に出るので分からない事も多く、

ご迷惑お掛けします。利用者様か

ら信頼していただける介護職員を

目指し、笑顔で精一杯頑張ります。

ご指導宜しくお願いします。

沢山ご迷惑をおかけすると思いま

すが、利用者様とふれ合い、先輩

職員の皆さんと一緒に仕事をさせ

て頂く中で学び、利用者様が生活

しやすく安心できる介護をしたいと

考えます。笑顔いっぱいで働ける

よう頑張ります。宜しくお願いしま

す。

まだまだ覚える事がたくさんあっ

て、不安もありますが、優しい先

輩職員に教えて頂きながら頑張っ

ていきたいと思います。宜しくお願

いします。

三幸の園

どんな時でも笑顔で利用者様によ

り添ったケアを心掛けたいと思って

います。先輩方には、ご迷惑かける

ことも多くあるかもしれませんが、ご

指導宜しくお願い致します！



２０１８年のＮＨＫ大河ドラマは「西郷どん」、ご存知の西郷隆盛のお話です。主役の西郷隆盛を演じる鈴木亮平

さんは渡辺謙さん演じる島津斉彬を生涯の師として仰ぎますが、西郷さんのでっぷりしたイメージを崩さないため

に、体重を大幅に増やしたようです。ご本人のベスト体重は７５ｋｇらしく、その正確な増量は公表していないよう

ですが、１５ｋｇ近いとも言われます。一方、鈴木さんは２０１５年に「天皇の料理番」というＴＢＳのドラマでは病に

おかされた役を演じ体重を５６ｋｇまで落とした、ということですから、そのプロ根性たるものはすごいものです。プ

ロボクサーですら、ここまでの増減はないでしょう。ダブル主役と言っても良いこの二人の『プロらしさ』を楽しく拝

見しております。

さて、平成３０年度が元気にスタートし、新人の職員や人事異動の職員も少しずつ慣れてきた頃でしょうか？

介護保険法も第７期改正がされ、各介護保険事業所の職員も新制度に少しずつ慣れ始めた頃と思います。神ケ

谷園での自立支援事業・通所自主事業もスタートしました。

平成３０年度はＩＣＴ化による職員の負荷軽減へと結び付ける年にしたく、「変革」と「創造」を繰り返しながら、国

家課題である少子化問題からの事業継続の道へと積極的に横軸として推進します。

一方で、変えてはならない志・歴史・伝統・和の精神・愛情・良識・繋がりを重視し、職員個々の「善意のこころ」と

「利他のこころ」を持って対峙する品格を養う義務を負っていることをもう一つの縦軸として固めてまいります。

『福祉のプロらしさ』を追求するとともに、人同士の繋がり、チームの一体感といった人間力強化を重要視し、職

員間、職員ご利用者様間、職員地域間における相互に尊重し合える道徳至上主義的思考を経営の柱、人材教

育の柱にしてまいります。
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理事長理事長理事長理事長 竹村竹村竹村竹村 寿文寿文寿文寿文

平成30年度入職辞令交付式

桜が舞う季節になりました。三幸会でも新しい年度を迎え、今年度も入職辞令交付式を三幸の園会議室にて

執り行いました。新入職者は、6名。若い子ばかりです。式典では、理事長と各施設長に見守られ不安と期待

の中、新しいスタートをきりました。それぞれが目標に向かって踏み出した一歩です。

今日から、三幸会で働く仲間として一緒に笑い喜び、悩み考え共に成長していきたいですね。どうぞ宜しくお

願い致します。

福祉福祉福祉福祉のプロらしさのプロらしさのプロらしさのプロらしさ

４月から、本館自販機が新しくなりまし

た。昨年度までキリンさんとヤクルトさ

んの２台でしたが、今年度よりヤクルト

さんのみとなりました。１台となった分

種類が多くなり、２４種類→３６種類。

缶コーヒーやペットボトル飲料の他、ヤ

クルトやヨーグルトまで販売しています。

山崎園職員のおすすめは

【タフマンリフレッシュ】。

お値段は１４０円と少しお高めですが

飲むと元気になれます！

山崎園にお越しの際は、ぜひどうぞ！

豊静照会の皆様が、踊りの披露してくださいました。

様々な種類の踊りや綺麗なお召し物に魅了されました。

最後には職員、ご利用者様も一緒に参加させて頂きました。

参加されていた方も見ていらっしゃった方も楽しまれていま

した。ボランティアの皆様、いつも有難うございます。

職員同士のｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝとして「ありがとう運動」を始めました。

この運動は、介護職員同士で感謝の気持ちを素直に伝えた

い！という所から始まった運動です。変則勤務で働く職員は、

ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ不足に陥りやすい為、写真のように感謝の気持

ちや相談事を張り紙していくようにしました。気づけば、張り

紙も一杯。それだけ「ありがとう」が多い職場なんだと改めて

驚きです。気持ちを伝える事って大切ですね。職員間でも好

評です。感謝の気持ちを伝えること、できていますか？

それぞれのそれぞれのそれぞれのそれぞれの第一歩第一歩第一歩第一歩 目標目標目標目標にににに向向向向かってかってかってかって

三幸の園

山崎園踊りの披露

ありがとうありがとうありがとうありがとう運動運動運動運動

理事長、施設長と

一緒に記念撮影。

緊張がほぐれ、やっと

笑顔が見られました！
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